



SOCIEDAD RURAL
DE CORDOBA

COMUNICADOS DE PRENSA

Por el presente el suscrito, Daniel Alejandro Saravia, en su carácter de Secretario de la Sociedad Rural Córdoba y de delegado ante el Consejo Superior de C. A. R. T. E. Z., quiere expresar que NO es cierto lo afirmado por el matutino La Voz del Interior en la nota titulada "Fuerte Interna entre los Ruralistas Cordobeses", del 08/11/2010, en lo referente a que nuestra Institución cuestionaría al Presidente de la Confederación por su actividad ante el Gobierno Provincial por la suba del impuesto inmobiliario rural.

Desconocemos la fuente de tal versión, y en la sesión regular de Comisión Directiva del lunes 8 de noviembre y en el citado carácter, informe de las gestiones realizadas por la Confederación respecto de tal punto. Como así también lo propio a la cuestión suscitada por las gestiones de nuestros dirigentes ante el Gobierno Nacional por el Predio de La Perla, sede de nuestra actividad.

De ambas cuestiones la Comisión Directiva tomó nota, se informará a los Socios, y en especial ha recibido con agrado que las diferencias o molestias que pudiésemos haber provocado, se encuentren superadas.

Esperando se difunda la presente aprovecho la ocasión para saludarlos atentamente.-

Dr. Daniel Saravia.
Secretario Sociedad Rural Córdoba.

COMUNICADO DE PRENSA

LA H. C. D. DE LA SOCIEDAD RURAL CÓRDOBA COMUNICA, ANTE LAS DISTINTAS NOTICIAS RELATIVAS A LAS GESTIONES QUE SE HAN REALIZADO ANTE LAS AUTORIDADES NACIONALES, QUE LAS MISMAS SON EN PROCURA DE NORMALIZAR LA SITUACIÓN DE LA INSTITUCIÓN RESPECTO AL PREDIO FERIAL DE LA PERLA, DONDE DESARROLLAMOS NUESTRA ACTIVIDAD; EL CUAL BAJO DISTINTAS VINCULACIONES JURÍDICAS, OSTENTA DESDE HACE MÁS DE CUARENTA AÑOS. ESTAS

GESTIONES LLEVAN MÁS DE DIEZ AÑOS. FIEL A SUS PRINCIPIOS LA SOCIEDAD RURAL DE CÓRDOBA REITERA QUE NO PARTICIPA EN CUESTIONES IDEOLÓGICAS O POLÍTICAS, Y QUE CON LAS GESTIONES REALIZADAS NO HA PRETENDIDO SER ACTOR DE TÁCTICA O ESTRATEGIA POLÍTICA ALGUNA. A SU VEZ, Y ANTE LAS MOLESTIAS QUE SE HAN EXPRESADO POR PARTE DEL MOVIMIENTO RURALISTA, EXPRESA QUE CONTINÚA FORMANDO PARTE DE C. A. R. T. E. Z., SUSCRIBIENDO SU ACTIVIDAD ANTE EL GOBIERNO NACIONAL O PROVINCIAL, Y AQUELLA QUE DESPLIEGA COMO INTEGRANTE DE LA MESA DE ENLACE. EN LA REUNIÓN DEL H.C.S. DE LA CONFEDERACIÓN DEL 5NOV10, NUESTRO DELEGADO MOTIVÓ ACABADAMENTE LA DECISIÓN DE REQUERIR A LAS AUTORIDADES NACIONALES LAS SOLUCIONES RESPECTO AL PREDIO LA PERLA. Córdoba, 8nov10.